

Ambroise Paré

mise sur le sport

L'hôpital investit deux millions dans un centre spécialisé



Pneumologues, cardiologues, kinés, médecins du sport: l'équipe (dont voici un "échantillon" sur le futur chantier) sera pluridisciplinaire. **» E.G.**

Une grande salle de kiné de 117 m², plus 4 boxes individuels, 5 cabinets médicaux, du matériel d'ergospirométrie (mesure du souffle), d'échographie, et on en passe... Le futur centre de médecine sportive de Mons devrait satisfaire tous les besoins des sportifs.

C'est l'hôpital Ambroise Paré qui se lance dans cette nouvelle activité. Il s'agit d'offrir aux sportifs, en un même lieu, tous les équipements et toutes les compétences qui peuvent leur assurer la meilleure préparation physique ou, en cas de bobo, la

meilleure revalidation. On pourra y consulter divers spécialistes (en cardiologie, pneumologie, médecine du sport et, peut-être, neurologie et orthopédie), des kinésithérapeutes, une diététicienne.

D'où viendra le personnel? Certains médecins seront détachés par Ambroise Paré mais il faudra en trouver d'autres pour suffire à la tâche, estime le Dr Renault (lire ci-dessous).

Le centre de médecine sportive le plus proche se trouve à Charleroi. Toute la partie occidentale du Hainaut en est dépourvue jusqu'à présent.

Le centre sera construit au

Grand Large, sur un terrain cédé par la Communauté française, en face de l'entrée du centre ADEPS *la Sapinette*. Ambroise Paré y investit 2 millions: 1,8 million pour le bâtiment et 200.000€ pour l'équipement médical. Sur fonds propres, s'est plu à souligner Nicolas Martin, président du CA d'Ambroise Paré.

La fin des travaux est espérée pour la mi-2008 (c'est optimiste...). Pour l'heure, ils n'ont pas encore commencé. On a seulement posé hier une première pierre symbolique. Et politique: pas moins de trois ministres à la truelle (Elio Di Rupo, Marie Are-

na et Claude Eerdeken).

MONS-LA-SPORTIVE

Le centre de médecine sportive voisnera avec les 250 lits du centre pour le sport d'élite. Il y en aura deux en Wallonie, un à Liège et un à Mons. Huit fédérations sportives sont implantées à Mons, a rappelé Claude Eerdeken: tennis, basket, judo, rugby, escrime, gymnastique, taekwondo et yachting.

Toujours sur le site du Grand Large doit être bâtie la nouvelle piscine (non olympique). De quoi surnommer la ville "Mons-la-sportive", selon Elio Di Rupo. «

CORINNE TOUBEAU